

旧慣による公有財産の使用権の廃止に関し、小繫地区及び麻生地区（築堤）が旧来の慣行により使用権を有する公有財産の一部を一級河川米代川河川災害復旧等関連事業用地として、国交省能代河川国道事務所に売却、当該使用権を廃止するとの答弁があり、当該集落に対する補償については、当該集落に8割、市に2割の取得割合が決められている、との答弁があつた。

出産一時金の支給額を39万円とする改定についてでは、今回は影響ないと考えるが、民主党のマニフェストに一時金の見直しや増額案があり、今後の推移を見守りたい、との答弁があつた。

富根診療所の医師の勤務態勢については、来年4月から平野医院に診療を依頼し、富根診療所で週1回の診療体制とし、種梅診療所は廃止したい。

4月から平野医院に診療を依頼し、富根診療所で週1回の診療体制とし、種梅診療所は廃止したい。また、これまでの利用者が困らない支援を進めたが、困らない支援を進めた。

設事業費については、新政権が補正予算の一部を執行停止するとの話から、県の森林整備加速化・林業再生基金は凍結の対象ではないが、当分事業実施しないよう連絡があり、11月中の内示がなければ年度内の発注は困難。県は次年度分（当市は二中学校分）も含め、補助対象事業について今後検討する、との答弁があつた。

二つの特養施設の廃止については、広域事務所から平成33年に海潮園、

河川災害復旧等関連事業用地として、国交省能代河川国道事務所に売却、当該使用権を廃止するとの説明があり、当該集落に対する補償については、当該集落に8割、市に2割の取得割合が決められている、との答弁があつた。

防災対策における激甚災害の対象となれば補助率は最大90%となり、当該集落に取り組む、との答弁があつた。

市税の減額要因についてでは、個人市民税は20年度に比べ約30億円の給与所得等の減少、固定資産税は償却資産の約6割を占める能代火力の税額の減少、との答弁があつた。

一中・二中の武道館建設事業費については、新政権が補正予算の一部を執行停止するとの話から、県の森林整備加速化・林業再生基金は凍結の対象ではないが、当分事業実施しないよう連絡があり、11月中の内示がなければ年度内の発注は困難。県は次年度分（当市は二中学校分）も含め、補助対象事業について今後検討する、との答弁があつた。

文教民生委員会

委員会審査報告



建設委員会

環境産業委員会

総務企画委員会

今後の水道料金の見通しについては、毎年財政予測をしているが、給水人口が減少していることから、給水収益は緩やかな減少傾向にある。経費面では、浄水場整備事業等により減価償却分と企業債償還金が増加していくことから、厳しい経営環境にあると認識している。

藤山線道路改良の今後の計画とその財源については、今年度測量設計を行い、22年度に国に対して地域活力基盤創造交付金の事業要望を行い、23年度に工事を実施し、完成したいと考えている。財源は、道路改良工事費用も市が負担することから、同交付金と合併特例債で対応していきた

净水場一元化に向けた今後のスケジュールについては、今年度は上水道の管網解析調査を実施し、この調査結果を踏まえ、来年度以降、流量計や排水ドレンの設置に取り組んだ上、切り替え作業に

金は復旧工事の7%と想定しているが、被害額に応じて受益者が少ない場合は補助金をかさ上げする制度がある、との答弁があつた。

ふるさと雇用再生臨時対策基金事業については、秋田スギの販路拡大システム確立事業委託料の事業内容については、木材関連企業の連携を図り、一体となつた在庫管理等を実施できる販売システムの構築が可能になり、22年度は品質、規格の統一、23年度は木製品の管理センターを設立し、受注発注の情報発信をしたい、との答弁があつた。（飯坂）

ふるさと雇用再生臨時対策基金事業については、秋田スギの販路拡大システム確立事業委託料の事業内容については、木材関連企業の連携を図り、一体となつた在庫管理等を実施できる販売システムの構築が可能になり、22年度は品質、規格の統一、23年度は木製品の管理センターを設立し、受注発注の情報発信をしたい、との答弁があつた。（飯坂）